



Desfilan aspirantes presidenciales en plenaria de diputados de Morena

Aspirantes presidenciables de Morena asisten a la Cuarta Reunión Plenaria de diputados. En su participación, Adán Augusto López expresó que la designación de presidente de un consejero no fue por hacer política sino por reparto del botín. Claudia Sheinbaum llamó a los diputados a defender a los integrantes de la 4T que sean calumniados, ya que atacan al proyecto de transformación, no a la persona. Por su parte, Ricardo Monreal sostuvo que pensar distinto no es estar en contra del Presidente. Gerardo Fernández Noroña pidió mantener la unidad y aseguró que será el próximo Presidente de México. En tanto, Marcelo Ebrard afirmó que la selección de candidatos de Morena será a través de una encuesta a la población. Pidió que sea abierta, transparente y que se respete.

https://drive.google.com/file/d/1bLIHyrfieqHhZ60JHeCWHddb_O00JP6j/view